AÑO CHEVALIER ABR 2024

Nuestra Geñora Del Gagrado Corazón



CHEVALIER, EN SU TIEMPO...

Su vida:

En Issoudun, una tarde de 1859 y a la sombra de unos tilos, donde se resguardaban del calor primaveral Julio Chevalier y unos compañeros, les lanzó esta pregunta: "¿Bajo qué título colocaremos la capilla de la Virgen en nuestra iglesia?". Julio estaba obsesionado con esta idea. Fueron varias las propuestas para su nuevo nombre, pero Julio lo tenía claro: "Nosotros tendremos a Nuestra Señora del Sagrado Corazón". Acudió a Ella para que le ayudase en la fundación de la congregación y, agradecido por los favores concedidos, prometió darle un lugar preferencial. Dos años después, en 1861, fiel a su promesa, hizo componer también la vidriera de la iglesia donde aparecería la primera imagen de Nuestra Señora del Sagrado Corazón.

Debido al éxito de la publicación de un artículo del P. Chevalier en el Mensajero del Corazón de Jesús y la campaña de imágenes para la construcción de la iglesia, la devoción a Nuestra Señora del Sagrado Corazón se extendió rápidamente. En 1864, se funda la Asociación.

Sus palabras:

Así describió al artista cómo debía ser: "...representará a la Inmaculada Virgen, de talla normal, con las manos y los ojos dirigidos hacia abajo, hacia el Niño Jesús que estará delante de Ella. En su pecho el niño tendrá su pequeño corazón rodeado de rayos, que con su dedo mostrará a los fieles". (Nuestra Señora del Sagrado Corazón. Jan G. Bovenmars, msc, p. 15).

Nuestra Señora del Sagrado Corazón: "Este vocablo quiere decir que María, como consecuencia de su maternidad divina, posee un gran poder sobre el Corazón de Jesús, y por Ella es como debemos ir a este divino Corazón". (Nuestra Señora del Sagrado Corazón. Jan G. Bovenmars, msc. p. 29).

"Digámosle a menudo: ¡Nuestra Señora del Sagrado Corazón, rogad por nosotros!" (M1 718).



AÑO CHEVALIER ABR 2024

Nuestra Geñora Del Gagrado Corazón



CHEVALIER, HOY...

El amor a Nuestra Señora del Sagrado Corazón ha llegado a nuestros días con el mismo entusiasmo con el que Julio Chevalier la hizo protagonista de la congregación. Se ha extendido por todos los continentes y sigue siendo de mucha actualidad, no en vano Juan Pablo II, en su carta encíclica Redemptoris Mater (RM, marzo de 1987), hace varios comentarios sobre Ella.

Y cuando Chevalier añade además que María es "la esperanza de los desesperados", Juan Pablo II le hace eco diciendo que Ella "sigue siendo para todos los hombres una señal de esperanza segura" (RM 11).



AÑO CHEVALIER ABR 2024

Nuestra Geñora Del Gagrado Corazón



ORACIÓN DEL MES

Pero este Corazón adorable. para conseguir cosas tan grandes, se sirve de un instrumento; y este instrumento sois Vos, joh María! ¿Quién podrá decir el lugar que ocupáis en el plan divino que acaba de desplegarse ante nuestros ojos? Vos habéis hecho brotar esta fuente de vida, de luz y de bendición; es a través de vuestras benditas manos como llegan a nosotros tantas riquezas ... Puesto que el Corazón de vuestro Hijo es el centro en el que todo converge, el punto de reunión de todos los mundos, la glorificación de todos los seres, el reposo de todos los elegidos, conducidnos a este crisol luminoso donde todo se transfigura y se deifica (SCJ 93).

